



**seittrack**  
AGENCIA ARTÍSTICA

## **BENNY IBARRA**

### **Biografía**

Benny Ibarra destaca como músico, cantante, actor, compositor, productor e ingeniero de audio; a lo largo de su carrera, ha brillado en diferentes vertientes del mundo del entretenimiento, lo que lo ha hecho una de las personalidades más completas y emblemáticas del medio artístico que actualmente se mantiene vigente.

Inició su carrera musical en 1982 cuando ingresó al grupo infantil Timbiriche, con el cual grabó seis discos, los cuales vendieron millones de copias y se colocaron fuertemente en el gusto del público; con la banda giró por toda la República Mexicana, Estados Unidos y Latinoamérica.

Al salir de Timbiriche, en 1985, estudió música clásica, composición y teatro musical en Walnut Hill School for the Arts durante cuatro años; más tarde, complementó sus estudios en Berklee College of Music, en donde estudió jazz durante un año.

En su faceta como productor ha estado a cargo de algunos de sus propios álbumes, así como de cinco de La Onda Vaselina, uno de la banda de Rock Progresivo Santa Sabina, Vuelta al Sol de SBE y el disco de la obra musical El Hombre de La Mancha, entre muchos otros.

En 1998, Timbiriche se reunió para hacer un tour de 80 fechas en siete meses. El grupo se presentó 20 ocasiones consecutivas en el Auditorio Nacional, cifra con la que establecieron un récord; en este proyecto, Benny fue director musical y produjo el álbum El Concierto, en el que quedó plasmado el tour.

Casi una década después, en 2007, Timbiriche se reunió una vez más para celebrar los 25 años de la banda con una gira, tres discos y un documental realizado por Carlos Marcovich. El tour rompió su propio récord presentándose en 23 ocasiones en el Coloso de Reforma.

En 2011, Benny Ibarra lanzó el álbum La Marcha De La Vida que incluye éxitos como "Perder para encontrar", "Calaveras" y "Siento"; además, en 2012 se

convirtió en el conductor de la versión latinoamericana de Extreme Makeover, Home Edition.

En junio de ese mismo año, junto con Sasha Sokol y Erik Rubín, grabó un disco bajo el formato Primera Fila; con este álbum, el trío rompió varios récords y realizó una extensa gira de 200 conciertos por México, Centroamérica y Estados Unidos. En 2014 lanzaron el disco Vuelta al Sol y continuaron con su exitosa gira hasta 2016.

En 2017, Timbiriche volvió para celebrar 35 años de carrera, dicho reencuentro rompió sus propios récords de ventas: realizaron una extensa gira de más de 80 presentaciones en México, Estados Unidos y Centroamérica. En los tres reencuentros de la banda Benny fungió como director musical de los espectáculos.

Su gran talento como actor y su paso por el cine han quedado inmortalizados en películas como: Ciudad de ciegos, En el aire, Una navidad no tan padre, Un padre no tan padre; en esta última fue el compositor de la música original. Por otro lado, en el mundo del doblaje ha incursionado en los filmes animados Despereaux, HOP, Sing y Trolls 2.

A lo largo de su carrera, Benny ha presentado 8 álbumes como solista y ha realizado duetos con destacados artistas como Miguel Bosé, Armando Manzanero, Pepe Aguilar, Maluma, Fobia, Lila Downs, Celso Piña y Ana Torroja, entre otros.

Ha formado parte importante de uno de los espectáculos más exitosos en México, el 90's Pop Tour, donde ha destacado en múltiples ocasiones y ha compartido escenario con grandes de esa década como: Ana Torroja, Erik Rubín, Kabah, JNS, Lynda, Sentidos Opuestos, Garibaldi y Magneto.

Fue parte esencial de la obra de teatro musical Jesucristo Súper Estrella donde, además de encarnar a Jesús, deslumbró por sus intensas interpretaciones actorales y musicales; este éxito llega después de haber terminado su imponente participación en Vaselina Timbiriche como Danny Zuko y como director musical de esta producción.

También protagonizó, junto a Lucero, Nuestros Tiempos en Netflix, una película romántica que en su primera semana de estreno está conquistando al mundo; se posicionó en el #2 del Top 10 Global de películas más vistas en habla no inglesa en la plataforma y ya cuenta con más de 7.1 M de visualizaciones sumando más de 10.7 M de horas reproducidas.

Actualmente, está disfrutando y cautivando a todos sus fanáticos con una nueva etapa en la que, después de 15 años, presenta su más reciente álbum en solitario con el nombre Nacer Una Vez Más; además, deleita a sus seguidores con una gira homónima que ya ha causado euforia en Guadalajara y Ciudad de México.